

RUTA Nº7. PINAR DE VALDEMORO

Esta nueva ruta nos acerca al primer pinar repoblado en Valdemoro. Aprovechamos para hacer mención a todos aquellos que tengan mascotas (perros) aprovechen este tipo de rutas. Es importante tener en cuenta que podemos “caminar” de diferentes formas, disfrutando de nuestros animales, nuestros pequeños, etc., haciendo paradas, o hacer la ruta como un trabajo meramente deportivo, tratando de mejorar nuestra capacidad.

En esta ruta es importante destacar la necesidad de hidratación y más observando que en estas fechas las temperaturas están comenzando a subir.

FICHA TÉCNICA DE LA MARCHA.

Enlace:

<http://www.endomondo.com/routes/181680335>

Distancia a recorrer: 8.20 Km.

Dificultad: MEDIA

Terreno: Asfalto, tierra, y zonas pedregosas.

Duración aproximada: De 1h. 30 minutos a 2 horas.

ITINERARIO.

Comenzamos como hemos indicado a la altura del frontón del Polideportivo Municipal.



Cogemos el camino del ferial hasta el cruce de caminos.

Llegada a la rotonda continuamos de frente subiendo una pequeña cuesta. Continuamos el camino, comenzando ya la zona de tierra que nos va a acompañar gran parte de esta nueva ruta.





En este punto comienza una cuesta bastante pronunciada que va a hacer cumbre en el kilómetro 1 de nuestra ruta.

En este primer kilómetro, nos encontramos la primera bifurcación de caminos. Debemos tomar el camino recto, ya que el que sale hacia la derecha, bordea toda la valla de El Espartal.

Desde este punto se divisa el pinar, que es el objetivo de esta ruta.



Poco más adelante a unos 200 metros, ya habiendo tomado el camino recto, aparece una nueva bifurcación que debe ser cogida por la izquierda, ya que el camino de la derecha finaliza poco más adelante.

500 metros más adelante llegamos al pinar. **IMPORTANTE** tomar el camino de la derecha.



Km 2. Ya caminando por el camino que bordea el pinar nos encontramos el kilómetro 2, aparece una nueva bifurcación que tomarse a la derecha para continuar, aquí el camino empieza a ir cuesta abajo.



La ruta discurre siempre dejando el pinar a la izquierda hasta llegar al Km 3.

A estas alturas y en lo que resta de caminata iremos notando que es lo que se conoce como un camino “rompe-piernas”. En mitad del 3^{er} kilómetro nos encontramos con una bifurcación que parte el pinar en 2. Esta bifurcación debe ser tomada a derechas continuando el camino.



En el paso por el Km 4 dejamos el pinar a nuestra izquierda y la zona del espartal en la zona de la derecha. En esta época está en uno de sus mejores momentos de diversidad de colores.



Continuamos por el pinar alcanzando los kilómetros 5-6 y en adelante. En esta ruta se recomienda ir en silencio para ir disfrutando de los sonidos de la naturaleza.

En el kilómetro 6 de nuestra ruta hacemos “cumbre”, a partir de este punto el camino ya siempre será cuesta abajo. Reconoceremos que hemos llegado al punto de inicio del pinar. Ahora tenemos que coger el camino de la derecha para ir de vuelta.



Reconoceremos que hemos llegado al punto de inicio del pinar. Ahora tenemos que coger el camino de la derecha para ir de vuelta.

Ya recuperados del último esfuerzo importante al hacer cumbre, alcanzamos el último kilómetro de nuestra ruta. Punto que coincide con el kilómetro 1 en el sentido de ida.



Ya todo el camino es cuesta abajo hasta alcanzar de nuevo el frontón del polideportivo.

Recordad la importancia de elegir las horas para hacer las rutas, con el fin de evitar golpes de calor.